

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL FRANQUEO CONCERTADO
NO IX.—NUMERO 822 JUEVES 27 DE ABRIL DE 1950 CINCUENTA CENTIMOS

Petróleo en los Pirineos

Lo han descubierto ingenieros franceses

Paris.—Ingenieros de la Societe Nationale des Petroles anunciaron que en las laderas de los Pirineos se consiguió perforar un pozo petrolifero, que, por su riqueza, hace pensar en el hallazgo de un yacimiento importante. Agregaron que el petroleo comenzó a brotar del pozo el sábado, y que esta produciendo un promedio de un barril por minuto; o sea, alrededor de doscientos toneladas diarias.—Efe.

El dolor no desaparece nunca dice Morañón

Podremos atenuarlo, pero nunca vencerlo

El doctor Morañón se encuentra en Lisboa, donde ha ido a pronunciar unas conferencias. "Diario de Noticias" ha publicado una entrevista con el ilustre médico. He aquí un resumen de sus declaraciones: "Creo que las tendencias modernas de la Medicina se orientan hacia un renacimiento del humanismo, un neohumanismo. La Patología nos condujo al criterio de la supremacía del individuo, de que él es el patrón y el molde a que se ajusta la enfermedad como entidad fija y determinada. El antiguo dicho "no hay enfermedades, sino enfermos", va siendo admitido ahora por la ciencia. Sabemos que toda la vida individual está estrictamente condicionada por una fórmula endocrina personal".

Los síntomas especialmente trágicos de esta época, preocupan al doctor Morañón: la psicosis de guerra y el descenso de la natalidad. En este último ve una reacción defensiva del Instituto de la especie ante una situación normal de la vida humana. La inquietante situación del mundo se ha agrandado con la aparición de la bomba atómica. Sobre la lucha contra el dolor, el ilustre profesor opina así: "La muerte reside en nuestra propia condición el dolor también. Gracias a Dios, nunca podremos vencerlo. Sin el dolor quedaríamos privados de un medio de interpretación espiritual, descenderíamos por debajo de los animales. Podremos atenuarlo; pero nunca le venceremos".

MARIA, ALEGRIA DE LOS JUSTOS, PUERTA DE SALVACION DE LOS PECADORES.

Si el Rey Leopoldo se marcha los socialistas aceptan la propuesta socialcristiana

Los principales partidos quieren que delegue en su hijo

Bruselas.—Max Buset, presidente del Partido Socialista, ha declarado que su partido aceptará la solución propuesta en la cuestión monárquica, siempre que el Rey Leopoldo prometa por escrito que continuará exiliado. Los tres partidos principales habían convenido en una fórmula para terminar la crisis, de acuerdo con la cual Leopoldo regresaría de Suiza y estaría en el país durante 16 días, al fin de los cuales delegaría sus prerrogativas reales en su hijo, de 19 años, por un

El capricho de un banquero



Máquina fotográfica para externo; tal debiera ser el título que apareciese en este grabado en el que presentamos a ustedes a un astrónomo suizo y banquero caprichoso que encargó el impresionante aparato que ustedes ven a una importante firma comercial. La "pequeña cámara", según M. Pfeiffer no tiene otro objeto que fotografiar el planeta mediante un complicado mecanismo de reflexión. Por lo visto, el señor Pfeiffer es un hombre reflexivo, encariñado con la idea de fotografiar para los marcianos un planeta, la tierra, que entre discos volantes y bombas de hidrógeno cualquier día reventará como si fuese una pompa de jabón.—SCRIP.

Los laboristas están dispuestos a terminar la huelga portuaria

El Ejército inglés sustituye a los huelguistas en el trabajo CUALQUIER MEDIDA CONTRA LA HUELGA LA APOYARAN LOS CONSERVADORES

Londres.—El Gobierno laborista, según se dice en los medios políticos, está dispuesto a terminar con la huelga dirigida por los comunistas que ha paralizado las operaciones de carga y descarga en noventa buques. Se afirma que está dispuesto a ordenar a los huelguistas que se reintegren al trabajo bajo pena de despido, pasan de 13.500 los obreros portuarios parados. En la mañana de hoy han sido enviados más soldados a los muelles londinenses, para sustituir a los huelguistas en las faenas, más de 10.000 soldados están descargando docenas de miles de toneladas de alimentos, que amenazaban con pudrirse en las bodegas de los buques. Según una declaración gubernamental

de ayer, el Gobierno está dispuesto a movilizar hasta 18.000 soldados si las circunstancias lo requieren. Asimismo, si fuera necesario, se incrementaría la cantidad de soldados que actualmente trabajan a razón de mil hombres diarios. Para hoy miércoles están convocados grandes mítines de obreros pero se tiene entendido que no votarán la vuelta al trabajo, en cuyo caso se esperan despidos en masa. La Junta laboral ha advertido que se podrán tomar medidas disciplinarias con el apoyo del Ministerio del Trabajo y el jefe del partido conservador Winston Churchill también ha dicho que su partido apoyará al Gobierno laborista en cualquier resolución en un mitin de masas celebrado.

LOS DIRIGENTES HUELGUISTAS HAN VOTADO EN PRO DEL PARO

14.500 huelguistas portuarios han votado esta mañana en favor de prolongar el paro. Solamente unas cuantas voces negativas se han oído cuando los dirigentes presentaron una complicada resolución en un mitin de masas celebrado en el Victoria Park.—Efe.

Nuevo cañón anticarro americano

Revolucionará la guerra con armas blindadas

Washington.—Estados Unidos fabrica un cañón anti-carro con grandes innovaciones técnicas, que pueden transformar las características de los carros de combate según ha anunciado el general J. Lawton, jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano, en unas declaraciones hechas ante el micrófono.

Dimite el Presidente húngaro

Lo ha sustituido el Ministro de Comercio Exterior

Viena, (urgente).—El presidente húngaro Arpad Szakasits ha dimitido por "razones de salud", según noticias de Budapest. Desempeñaba el cargo desde el verano de 1948.—Efe.

NUEVO PRESIDENTE

Viena, (urgente).—Szakasits ha sido sustituido en la presidencia de la república húngara por Sandor Ronsi, antiguo albañil y ministro de Comercio Exterior.—Efe.

DATOS BIOGRAFICOS DEL SALIENTE Y DEL ENTRANTE

Viena.—El ex-presidente húngaro Szakasits era presidente del Partido Obrero Unificado cuando fue elegido presidente de la república, sin ningún adversario, en el mes de agosto de 1948. Había sido anteriormente secretario de la Unión de Trabajadores de la Construcción y director del periódico de los Sindicatos. Participó en los sucesos revolucionarios de 1919 y fue condenado a varios años de prisión. Sandor Ronsi, el nuevo presidente, procede también de las filas marxistas. Participó en la campaña contra Alemania cuando este país declaró la guerra a la Unión Soviética en el año 1941. Una vez terminada las hostilidades fue elegido presidente por el Partido social-demócrata. Desde 1945 fue vicepresidente y tuvo una parte muy activa en las negociaciones para la fusión de los partidos de extrema izquierda. Desde esta fusión fue miembro del Politburo del Partido Obrero. Ha sido también ministro de Comercio exterior. Ronsi tiene 38 años de edad y estuvo internado por los alemanes durante la guerra. Es el tercer presidente de la república húngara.

La dimisión de Szakasits como presidente de la República ha provocado gran sorpresa tanto en los círculos políticos como entre la misma población. Se sabía que estaba enfermo desde hace unos meses, pero nadie suponía que tendría que dimitir por esta causa, puesto que asistió a acciones celebradas con motivo del aniversario de la terminación de la guerra en los primeros días de abril. Más recientemente, el día 19, asistió a una reunión de la Comisión Nacional de Campesinos húngaros. Desde esa fecha no se dijo nada acerca de su estado de salud.—Efe.

DEPURACIONES EN LA ALEMANIA ORIENTAL

¿Ha vuelto a recaer Grotewohl en la "Gripe Política"?

Corren vientos de depuración en la Alemania Oriental, y muchos observadores prevén que el presidente del Gobierno Grotewohl va a sufrir una recaída en su "gripe política".

Hace unos meses, Grotewohl estuvo en un trance muy difícil y pareció que iba a ser eliminado. Y precisamente por aquellos días—hecho muy significativo—su mujer huyó al Berlín occidental. Grotewohl había sido antes de la guerra un diputado socialista, gris y sin relieve alguno. Pero los soviets se sirvieron de él como un instrumento para someter al partido socialista, merced a la alianza con los comunistas. Fue él quien accedió a la formación del "Partido de Unidad Socialista", que significaba una completa sumisión a los rusos.

Pero recientemente, Grotewohl empezó a sentir gran turbación de conciencia, ante el desprecio de sus antiguos camaradas socialistas. El pasado año, realizó unas gestiones secretas con oficiales ingleses y americanos en Berlín, ofreciéndoles su observación del comunismo y colaboración con el occidental. Su única condición era que el partido socialista de la zona occidental le acogiera abiertamente en su seno. Pero el jefe socialista, Kurt Schumacher, rehusó despectivamente. Grotewohl continuó sirviendo a los rusos.

Cuando los soviets instauraron un Gobierno títere en Alemania, Grotewohl fue designado canciller. Pero tenía muy poco que hacer. Eran los rusos quienes tomaban las decisiones y quienes preparaban todos los planes. El jefe real de aquel Gobierno era el veterano comunista Walter Ulbricht. Un día, unos meses, Grotewohl fue trasladado al Hospital Militar soviético de Berlín. Seis soldados lo escoltaron hasta el segundo piso, reservado a los generales rusos. La radio comunista dijo que Grotewohl padecía gripe. Particularmente, algunos dirigentes marxistas dijeron que tenía una crisis nerviosa.

Pero pudo saberse que la realidad era que Grotewohl tenía miedo que los rusos lo liquidaran, como elemento con el que no podía contarse políticamente, y que durante mucho tiempo dejaba encendidas las luces de su residencia. Una mañana sorprendió en su despacho al camarada Ulbricht, el presidente Pieck, veterano comunista, cuando que Grotewohl fue confinado en un hospital. Y allí estuvo durante varias semanas.

La Princesa y el Estudiante



En la misma trayectoria de los cuentos orientales a los que sin duda es aficionada, la princesa Fatima Pahlevi, hermana del Sha de Persia ha vivido su cuento al lado del estudiante norteamericano Vincent Lee Hyllier con el que ha contraído matrimonio en Italia, país que se presta a estas poéticas leyendas mejor que otros.